



Ressort: Auto und Motorsport

Marc Marquez gewinnt den Grand Prix in Texas

Austin/Texas, 23.04.2018 [ENA]

Die MotoGP zu Gast in Texas und Marc Marquez holt sich einen grandiosen Start Ziel Sieg trotz großer Kritik von seinem Verhalten beim letzten Grand Prix in Argentinien und erneuter Auffälligkeit beim Qualifying behielt der Repsol Honda Pilot die Nerven und zeigte einmal mehr sein Können.

Er war Gesprächsthema Nummer eins im Fahrerlager. Marc Marquez der beim letzten Grand Prix in Argentinien durch seine Durchfahrts Strafe die Nerven verlor und Sprichwörtlich durchs Fahrerfeld pflügte. Nachdem er den Altmeister Valentino Rossi zum Sturz brachte meldeten sich verschiedene Fahrer zu Wort. Viele forderten härtere Strafen, es sei gefährlich bei solchen Geschwindigkeiten so zu fahren. Doch die Rennleitung und Stewards waren schon überfordert mit dem Start. Somit ging ein wenig das Verhalten verloren. Valentino Rossi war stinksauer das Marc Marquez so einfach davon kam.

Allerdings am Donnerstag in der Pressekonferenz hatten sich die Gemüter ein wenig beruhigt. Man konzentrierte sich auf den bevorstehenden Grand Prix. Jedoch die Gemüter wurden ein wenig erhitzt im Qualifying. Marc Marquez schaute sich die Stelle an der er gestürzt war, nahm somit das Gas raus und behinderte den Yamaha Piloten Maverik Vinales der auf einer schnellen Runde war. Diesmal reagierten die Verantwortlichen und setzten Marquez drei Plätze zurück, er verlor damit seine Pole Position, allerdings war allen klar bei den Leistungen die er im Training abrufen konnte, würde es schwer werden ihn zu schlagen.

Am Rennsonntag der sich bei besten Wetter zeigte kam es dann auch so. Marc Marquez setzte sich in Runde eins an die Spitze und wart sprichwörtlich weg, zwar konnte ihm einige Zeit der Suzuki Pilot Andrea Iannone folgen doch Marquez war nicht einzuholen, er hatte Rennmitte einen Vorsprung von 6 Sekunden. Yamaha Pilot Maverik Vinales der an Iannone vorbei ging versuchte zwar ran zu kommen was ihm bis auf drei Sekunden gelang aber Marc Marquez zeigte es allen und gewann auch somit wieder ein wenig Respekt zurück. In der Pressekonferenz sagte er es war für ihn eine wichtige Motivation der Sieg. Maverik Vinales holte sich Platz 2 vor Andrea Iannone, Valentino Rossi kam auf Platz 4.

Redaktioneller Programmdienst: European News Agency

Annette-Kolb-Str. 16
D-85055 Ingolstadt
Telefon: +49 (0) 841-951. 99.660
Telefax: +49 (0) 841-951. 99.661
Email: contact@european-news-agency.com
Internet: european-news-agency.com

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.



..... International Press Service.....

In zwei Wochen ist es soweit, der MotoGP Zirkus kommt nach Europa. Am 6. Mai geht es weiter im spanischen Jerez.

Wer diese spannenden Rennen einmal Live erleben möchte der hat am 13. - 15.7. Gelegenheit beim Großen Preis von Deutschland.

Karten gibt es unter www.srm-sachsenring.de

[Bericht online lesen:](#)

http://frank.e.en-a.eu/auto_und_motorsport/marc_marquez_gewinnt_den_grand_prix_in_texas-70850/

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: Frank Eisold

**Redaktioneller Programmdienst:
European News Agency**

Annette-Kolb-Str. 16
D-85055 Ingolstadt
Telefon: +49 (0) 841-951. 99.660
Telefax: +49 (0) 841-951. 99.661
Email: contact@european-news-agency.com
Internet: european-news-agency.com

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.